
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

 

OGGETTO: Gestione Casa dello studente di Trieste 

 

I sottoscritti Consiglieri regionali, 

Premesso che, a quanto risulta, ci sarebbero, presso una Casa dello studente dell’Università degli Studi 

di Trieste, dei locali utilizzati in modo improprio, con presenza di materiale anche pericoloso, tutto a 

fianco di una struttura che ospita alloggi per studenti; 

Considerato che ci sarebbero altri locali tecnici non conformi alle normative, che la gestione inerente la 

manutenzione e la sua esternalizzazione sarebbe discutibile e che pure la gestione dal punto di vista 

sanitario risulterebbe carente con locali deteriorati in cui accanto a materiale vecchio e usato sarebbero 

presenti materiali di ricambio e manutenzione nuovi e puliti. 

Tutto ciò premesso,  

interrogano l’Assessore competente per sapere: 

se esiste un controllo di gestione che valuti i costi ed i benefici tra una gestione diretta della Casa dello 

studente e una gestione esternalizzata, e ne controlli obblighi e prescrizioni anche nell’uso dei locali 

oggetto delle concessioni; 

a quanto ammonta attualmente il costo dell’esternalizzazione della gestione della struttura 

relativamente ai servizi tecnologici e di portineria e quanto invece verrebbe a costare una gestione 

diretta, se valutata.  
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